

# LA PROTESTA

Año XII

Buenos Aires, MIERCOLES 5 de Agosto de 1908

Nº. 1416

DIARIO DE LA MAÑANA  
Oficinas: Libertad 827-39  
L. Teléf. 2077 (Junca)

PRECIOS DE SUSCRIPCIONES:

En la capital, mensual \$ 1.50; los extranjeros \$ 2.00.  
En el exterior, \$ 3.00.

NÚMERO SILETO 5 CENTAVOS

DIGITAL DE OFICINA:

Abonos: 1000 pesos. A 1000 pesos. Vales de 1000 pesos.

El billete de cambio es en giro, bono, valor declarado a carta certificada.

A nombre de Manuel Magdaleno.

— — —

INGLATERRA

Los incusos del Canadá

LONDRES. 4.— Los informes que llegan de Ottawa quitan mucha importancia a lo que se considera como la primera victoria que se logró contra el anarquismo de Perón.

Las victimas, que en principio se habían ascendido a quinientas, no pasan de 150 según los últimos datos.

Los resultados matacionales no se han podido calcular con exactitud.

Numerosas familias han quedado sin hogar, las que pasan la noche a campo.

— — —

FRANCIA

Solidaridad internacional

PARIS. 4.— Toda la prensa europea, y particularmente la francesa, denuncia la violencia de los anarquistas de Barcelona a los obreros franceses, para imitar a protestar contra los anarquistas de Perón.

Dicho manifiesto es el que publicó el tirano de Suiza que obligaba a los suizos a descubrirse igualmente ante el espionaje simbólico

de su dominación hasta que Guillermo Tell lo último de cetero flechazo.

No tendrá la pretensión el señor Ballvé de inmortalizar a sus expensas a otro Guillermo Tell?

Por otra parte, la prensa francesa aborda de ese modo de hacer lo que los anarquistas hacen.

Mucha escucha positiva, mucho

verri por aquí y mucho polo en

las prisiones.

Muy bonito.

Eduardo G. Gilhou

La educación moral

(CONCLUSIÓN)

Para ser verdaderamente exitoso que hombres que presentan como emanados del respeto de los convenciones humanas obren como la sociedad en sus relaciones con los niños.

No han comprendido el valor de las formas de vida social y se someten al principio de las palabras: "los padres y los que piensan, en las escuelas mismas: que se crean libres de preceptores, no consienten en desobedecer las grandes principios establecidos, causan desgracias irreparables.

Todo hombre amante de justicia debe interesar en el caso de Buwaldi a las autoridades competentes para que sucesos

no transcienda lo que en la triste mansión ocurre; que salvo

lo que sea de la más mínima queja o cen-

sura.

No podemos esperar que los gober-

nantes, que son los educadores libres, pero

al menos los educadores libres, las pa-

dres y los que piensan, en las escuelas

de mañana, deben prohibir recurrir a

ellos y hacerlos a los niños a la práctica

moral natural.

Los procedimientos que usualmente

se usan, comparten en menor

o mayor medida, en distinto la verdad bajo falso

pretexito, en alteraciones de motivo de los actos, en explicaciones engañosas,

que puedan tener las más sencillas

consecuencias sobre la fuerza moral del

niño.

Quié se queja con ese sistema?

Excusado es decir, que si la denuncia la hace directamente a los

padres, es un preso, se simplifica el trámite averiguatorio y represivo del señor Ballvé, que quiere

que la cárcel sea una tumba para

los que están atormentados y apresados.

Y tal vez morir.

Purgando las quejas que ha dirigido a los diarios, está actualmente Francisco Echelli (conde Melchior) quien se le tiene ha-

ce varios semanas en las llamas

de las celdas de castigo, sin ropa

y expuesto con el frío que esta-

haciendo a enfermarse gravemente

y tal vez a morir.

Y todo por haber denunciado

procedimientos inhumanos a los

que hoy 4 de diciembre.

Así mismo que el señor Ballvé

que es delincuente según

el juez se declara en huelga hasta con-

seguir las mejores soluciones de sus

casamientos.

Los padres han autorizado repre-

sentar a su hija de 16 años de edad

para que la lleve a la fábrica de tejidos.

El trabajo ha sido enemigo para

desarrollar los chisquitos corporales

que por su orden se infilgan a los

padres.

Sin duda, como lenitivo a sus

dolores físicos, busca ese degenera-

do el contrapeso de los plenar-

os placeres morales de esos vergonzoso-

sos placeres morales que provienen de ver sulir a otros.

El día 10 del corriente fué apa-

gado el preso Pedro Ferrando,

quien se había adentrado en la

enfermedad mental, con tal desigual-

amiento se golpeó, que hasta

el punto de que le pegaban excesi-

vo, esto es ya demasiado.

Atenas de Hondon, hay otros

presos en la cárcel—cada uno de

los regímenes de san y agudo.

Pistos son: Luis Vázquez, Pedro

Somera, Antonio Sosa y Carlos

la Rosa.

Y luego el señor Ballvé, dice

miserablemente, con toda la miseria

de su rancia mentalidad que en

ellos se manifiesta, se queja de

los castigos corporales.

Así nos estamos pagando de

los grandes males y de las gran-

es torturas.

Reacción, honestidad, civismo,

escuela positiva, criminología mo-

derna, civilización, libertad, bi-

enamoramiento, etc.

Y al final que hay es salvajis-

mo brutalidad, la que no es posibl-

e de detener, todo lo que es

de lo que es.

Con Ballvé como con los bru-

tos de las prisiones nacionales de

los Estados Unidos, que no es

lo que es.

Si esto se negra el funcionamiento

de la justicia torpe y mal

entendida que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé

es el crimen, todo lo que es

de lo que es.

Y así como el señor Ballvé





**Trabajadores de la ciudad y del campo**

**Comprad vuestra ropa en la**

**CASA ROVEDA**

**Defensa 818 -- Buenos Aires**

Union Telefónica 3214 (Avenida)

*Juan y Federico Roveda.*

**Nota.--Pida Vd. nuestro catálogo general.**

**SASTRERIA**

A los compañeros que quieren vestir bien y elegante-  
mente que pasen á vestirse á la sastrería de

V. ERRICO

212 - Rio Bamba - 212

UNION TELEFONICA 1706 (Libertad).

Nota-A todo cliente que antes ó después de ha-  
ber conversado con el dueño indique al nombre de La  
Protesta, recibirá un vale del 5 por ciento del ges-  
to á beneficio de este diario.

*Pinal*

*Es de gran actividad.*

Cafés, Tés y Chocolates

Venta al detalista

ESTRIBA 1000 - Dpto Oficina 1117 -

Calle 7 de Agosto - Barrio de San

Francisco - 1000 - Barrio de San